



JAVIER CASTELLANOS CENCERRADO

CONCEJAL DE FESTEJOS

//

Espero que durante este Carnavalcázar encuentren la felicidad en cada momento, que se diviertan bailando al ritmo de la música y que creen recuerdos inolvidables junto a sus amigos y familiares.

//

Queridas vecinas, queridos vecinos:

Esta revista me da la oportunidad de dirigirme a todas y a todos vosotros para poder felicitarles con mucho cariño y alegría esta temporada tan especial que nos trae a nuestra ciudad la Navidad y el Carnaval.

La Navidad, ese momento mágico, donde las luces, los adornos, los dulces y la música impregnan nuestras calles y hogares de alegría y esperanza. Es un tiempo para compartir y expresar nuestro amor hacia los demás, echar de menos en nuestras mesas y costumbres a los que nos han dejado. Es también un momento para reflexionar sobre el año que ha pasado, aprender de nuestras experiencias y prepararnos para un nuevo comienzo.

En esta época del año, me gustaría extender mis mejores deseos a cada uno de vosotras y vosotros. Deseo que tengáis un tiempo maravilloso junto a vuestros seres queridos, que el amor y la alegría inunden nuestros corazones y que la paz y la armonía dominen los hogares.

Además de la Navidad, como todos sabéis también celebramos el Carnavalcázar, una festividad llena de diversión, color y tradiciones únicas. Tenemos el privilegio de cerrar o estrenar, según se mire, el Carnaval de nuestro país. Es un momento para

dejar atrás nuestros problemas y preocupaciones, y dar rienda suelta a la alegría, la creatividad y la diversión. Durante el Carnavalcázar, disfrutamos de desfiles, bailes y disfraces que nos transportan a un mundo de fantasía y diversión.

Espero que durante este Carnavalcázar encuentren la felicidad en cada momento, que se diviertan bailando al ritmo de la música y que creen recuerdos inolvidables junto a sus amigos y familiares.

La Navidad y el Carnaval son momentos especiales que unen a las personas, nos recuerdan la importancia de estar cerca de aquellos que amamos y valorar los momentos compartidos. Es también una oportunidad para ayudar a quienes más lo necesitan, extendiendo nuestra mano amiga a aquellos que están pasando por momentos difíciles.

Deseo que cada una de las alcazareñas y los alcazareños encuentren la felicidad y la prosperidad en esta temporada festiva. Que sus hogares se llenen de risas, amor y paz. Que la luz de la Navidad y la alegría del Carnaval iluminen sus vidas y les brinden esperanza para el futuro.

¡¡FELIZ NAVIDAD!! y ¡¡FELIZ CARNAVALCÁZAR!! Que tengáis unas fiestas maravillosas y un próspero año nuevo.